



## Post aus Haus Georg

10.12.2023

Liebe Haus Georg-Eltern,

nachfolgend finden Sie die neuste Hauspost mit vielen Eindrücken der letzten Wochen. Viel Spaß beim Anschauen!

### Adventsfeier

Die Zeit vergeht im Flug und die Weihnachtsferien stehen kurz vor der Tür. Zuvor soll natürlich noch unsere **Adventsfeier im Haus Georg** stattfinden. Wie bereits erwähnt, soll diese am 19.12.23 mit anschließender Übernachtung gefeiert werden. Mitzubringen sind: „schicke“ Kleidung für unser Adventsessen, Schlafanzug, Hygieneartikel, bei Bedarf ein Kuscheltier, Schulsachen für den Mittwoch und gemütliche Kleidung für den Abend. Wir möchten gerne Wichteln. Die meisten Schülerinnen haben bereits in der vorletzten Woche ihren Wichtel gezogen. Da ich in der letzten Woche leider krank war, werde ich das Losen mit den restlichen Schülerinnen nachholen. **Das Wichtelgeschenk ist bitte bis zum 18.12.23 mitzubringen**, damit auch jeder ein Geschenk öffnen darf.

Bitte melden Sie sich bei mir, falls Ihre Tochter nicht an der Adventsfeier teilnimmt oder bereits am Abend nach Hause geht. Ich freue mich!

Unser Hausleben in den letzten Wochen:

### Halloween: Modenschau & Kürbisse bemalen



### St. Martinslichter basteln



### Adventskränze binden

Es sind wirklich sehr schöne Adventskränze entstanden.



### Plätzchen backen



### Kinderpunsch und ein schnulziger Weihnachtsfilm



### Abschied feiern von unserer tollen Praktikantin Frau Noltze



**Ich wünsche allen eine schöne Adventszeit!**



*Liebe Grüße vom Gaesdoncker Campus*

**Karina Bienemann**  
Internatspädagogin in Haus Georg